Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos y excluídos al mismo:

Admittidos

Don Manuel Dominguez Alonso. Don Manuel Martinez Sánchez. Don Pedro Rivero Torre. Don José Luis Sánchez Fernández de Valderrama.

Excluidos

Ninguno.

Madrid, 29 de abril de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, Enrique Costa

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de afisiología animal aplicada» de la Facultad de Farmacia de la Universidad expresada.

A propuesta de la Junta de Facultad de Farmacia, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 6 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de enero de 1970) para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Fisiologia animal aplicada» de la Facultad de Farmacia de esta Universidad, que estará integrado en la forma significata: forma siguiente:

Presidente: Don Benito Regueiro Varela. Vocal: Don Manuel Dominguez Carmona. Vocal Secretario: Don Sersain Garcia Fernández Suplente: Don Aniceto Charro Arias.

Lo que se hace público para general conocimiento. Santiago, 16 de abril de 1976.—El Rector, Manuel J. Garcia Garrido.—El Secretario general, José A. Sainz Cantero.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposicion de la plaza de Profesor adjunto de «Estadística matemática» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adserita a la cátedra de «Estadística matemática» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, el día 11 de junio de 1970, a las nueve horas, en el Seminario de Matemáticas.

En la Secretaria de la Facultad estarán depositados los te-mas objeto del primer ejercicio del concurso-oposición, con el tiempo reglamentario.

Granada, 27 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal.

Alfonso Guiraum Martin.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas» (2.ª Adjuntia) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granda por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas» (2.º Adjuntia) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada para el día 11 de junio de 1970, a las nueve horas, en el Seminario de Matemáticas. En la Secretaría de la Facultad estarán depositados los temas objeto del primer ejercicio del concurso-oposición, con el tiempo reglamentario.

Granada, 29 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, Alfonso Guiraum Martin.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposicion de la plaza de Profesor adjunto de afilología latina» (2.ª Adjuntia) de la Facultad de filosofía y Letras de la Universidad de Granada por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición a una piaza de Profesor adjunto de «Filología latina» (2.º Adjuntía) en la Facultad de Filosofía y Letras de la Uni-versidad de Granada para el día 15 de junio de 1970, a las diez horas, en la cátedra de Latin.

En la Secretaria de la Facultad estarán, con el tiempo re-giamentario, los temas objeto de este concurso-oposición. Granada, 29 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, Marcelo Vigil Pascual.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de la Pedagogía» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca al único opositor admitido a la Adjuntía número 99, adscrita a la disciplina de «Historia de la Pedagogia», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para hacer su presentación a las diez de la mañana del dia 23 de junio del corriente año, en el Seminario 6 B del edificio B de la aludida Facultad.

Al propio tiempo se hace saber que el cuestionario para el primer ejercicio estará a disposición del interesado a partir del dia 5 de junio del actual año de 1970, en la Secretaria de la

Madrid, 9 de mayo de 1970.—El Presidente del Tribunal. Víctor García Hoz.

RESOLUCION dei Tribunal que ha de calificar la oposición a una plaza de Auxiliar de Máquina Contable, vacante en la Junta Central de Cons-trucciones Escolures por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores que han de tomar parte en la oposición para cubrir una plaza de Auxiliar de Máquina Contable de la Junta Central de Construcciones Escolares para el próximo dia 9 de junio, a las cinco de la tarde, en la sala de actos de la citada Junta, sita en Alcalá, 34, quinta planta, a fin de realizar el primer ejercicio de la oposición.

Madrid, 12 de mayo de 1970.—El Secretario del Tribunal, Fernando García Cubas.—Visto bueno: El Presidente, Emilio Lázaro Flores

RESOLUCION de los Tribunales de los concursosoposicion a las plazas de Profesores adjuntos de los grupos XV, XVI y IV de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos por la que se señalan lugar, dia y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos a los concursos-oposición para cubrir las plazas de Profesores adjuntos de los grupos XV. «Motores alternativos y diversos»; grupo XVI. «Electrónica y automática», y grupo IV. «Fabricación y organización de la producción», de la Escuela Tecnica Superior de Internieros Approprietes para cua efectivos en accomistantes de Internieros approprietes para cual efectivos en accomistantes de Internieros approprietes de Internieros de genieros Aeronáuticos para que efectuen su presentación ante los Tribunales correspondientes el día 18 de junio próximo, a las horas que se indican en los locales de la citada Escuela (piaza de Cardenal Cisneros. 3 Ciudad Universitaria):

Grupo XV. «Motores alternativos y diversos», a las nueve de

la mañana.

Grupo XVI. «Electrónica y automática», a las nueve de la การหิรกร.

Grupo IV, «Fabricación y organización de la producción», a las nueve de la mañana.

Madrid, 13 de mayo de 1970.—Los Presidentes de los Tribu-nales, Manuel Avello Ugalde, Francisco García Moreno.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cuenca por la que se anuncia concurso para pro-veer en propiedad una plaza de Arquitecto provin-

Se convoca concurso para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto provincial, dotada con 57.500 pesetas anuales y otras 19.090 pesetas de retribución complementaria, grado 14 Ley 23/1969, de 16 de diciembre; dos pagas extraordinarias, quinquenios y honorarios profesionales hasta el 400 por 100 de sus emolumentos como funcionario.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio.

anuncio.

La convocatoria y bases del concurso se publicaron en el «Boletín Oficisl» de esta provincia número 58, del día 15 de mayo de 1970.

Cuenca, 16 de mayo de 1970.—El Presidente.—2.937-A.